

# BERITA TERBARU

## Koramil 12/Mraggen Gelar Doa Bersama Dalam Rangka Memperingati Hari Juang TNI AD Ke 79 Tahun 2024

Agung widodo - [DEMAK.BERITATERBARU.CO.ID](http://DEMAK.BERITATERBARU.CO.ID)

Dec 16, 2024 - 08:20



*Koramil 12/Mraggen menggelar do'a bersama dalam rangka memperingati Hari Juang Tentara Nasional Indonesia (TNI) Angkatan Darat (AD) yang ke 79 tahun 2024*

DEMAK – Koramil 12/Mraggen menggelar do'a bersama dalam rangka memperingati Hari Juang Tentara Nasional Indonesia (TNI) Angkatan Darat (AD) yang ke 79 tahun 2024, yang digelar di aula Makoramil 12/Mraggen, Minggu

malam (15/12/2024).

Dengan mengusung tema "TNI AD Berjuang Bersama Rakyat". Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan ketakwaan serta memohon keselamatan dan keberkahan dalam setiap tugas yang dijalankan oleh TNI AD. Acara ini juga sebagai wujud syukur atas pengabdian TNI AD yang selalu berjuang bersama rakyat dalam menjaga keutuhan dan kemajuan bangsa.

Doa bersama dalam memperingati Hari Juang TNI AD Ke-79 Tahun 2024 tersebut dipimpin oleh Romo H. Muhammad Munif Zuhri yang diikuti oleh seluruh Prajurit Koramil 12/Mranggen dan personel Polsek Mranggen serta Ibu Persit KCK Rangting 13 Koramil 12/Mranggen dan ibu Bhayangkari Polsek Mranggen dengan bertepatan "TNI AD Berjuang Bersama Rakyat".

Komandan Koramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo menyampaikan, kegiatan doa bersama yang dilaksanakan malam ini merupakan salah satu wujud rasa syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa, seraya mengenang kembali sejarah perjuangan TNI AD, yakni peristiwa pertempuran ambarawa, yang menjadi tonggak sejarah lahirnya TNI AD.

"Sudah sewajarnya apabila pada kesempatan yang baik ini, sejenak menundukkan kepala memberikan doa dan penghormatan kepada para pendahulu, yang telah meletakkan dasar-dasar semangat kejuangan kepada kita sebagai generasi penerus TNI AD," katanya.

Ia menambahkan, Hari Juang TNI AD sesungguhnya merupakan momentum introspeksi diri, untuk mengevaluasi perjalanan panjang yang telah dilalui.